



© Christoph Bogner

Expedition PS137 ALOIS - eine Reise geht zu Ende

31. July 2023

Mit der Ankunft in Tromsø heute Morgen um 8:30 Uhr endet unsere Expedition ALOIS. Unsere Reise führte uns durch das dicke Eis zu den schwarzen Rauchern von Aurora am Gakkelrücken. Wir konnten in schwierigen Bedingungen Verankerungen und Ozeanbodenseismometer bergen, Wasserproben nehmen, Heliflüge und Eisstationen meistern und bizarre schwarze Raucher filmen. Unser Dank geht an Kapitän Moritz Langhinrichs und seine Crew, die uns mit gutem Essen, perfekter Unterstützung und Humor bei bester Laune gehalten haben. ALOIS und unser Treffen mit der Kronprins Haakon werden uns noch lange in bester Erinnerung bleiben.